



お答え
はまもと内科クリニック
濱本博美 院長

■プロフィル 島根医科大学(現島根大学)医学部卒業。岡山大学附属脳病院、倉敷中央病院、心臓血管センター・岸原病院、日本鋼管福山病院、国家公務員共済組合連合会門前病院、福山市病院医療を経て2017年「まとも内科クリニック」を開院。日本糖尿病学会認定糖尿病専門医。日本内科学会認定総合内科専門医(メモ) ☎084(934)4976はまとも内科クリニック(南蔵王町5-6-9) <http://hamamotono-naika.com/>

今年も糖尿病の新薬が登場

内科

「はまむど内科クリニック」の濱本博美院長に、糖尿病の新薬について聞きました。

されるボルモン（イングレチン）のうち、GLP-1という成分に類似した薬でした。これは脳や胃に作用して食欲を抑えて、すい臓から血糖値を下げるインスリンの分泌を促す作用がありました。実は人間の体には、もう一つ血糖値に関わるイングレチン（GIP）が

糖尿病の人にはGIPに抗性になっていたり、IIPは脂肪をため込む作用があるので逆に太ってしまうのではないかと思う懸念があり、注視させてこなかつたのです。今回、最新の研究によると、そのような懸念は少ないとされ、この両方のホモンに類似した成分のモノ

週(約10日)マイナスの後、糖尿病はモグロビンは、約1週間で見込まれる。Aは、従来の皮下注射と併用した薬の副作用。

が用)で、
2kgから
病の状態
2%前後の
ヒンエーノ
れます。
い方は?
来のイン
同じく調
射し、1.
量を増や、

体重は5kg前後を表すの低下の症状が出やすいことと、ほかの血糖値を下げる作用のある薬を併用している場合に、低血糖症起こす可能性があるため、使い始めは慎重です。経過観察が必要です。どのようなくらいで、力をこめて1回、1回で力をこめていますか。

が、今年もまた新しい薬が一つ登場したので紹介します。

A Q 副作用は？
副作用として、胃腸の働きを抑えるため、

操作が簡単で使いやすい糖尿病の新薬

いとされ、この両方のホルモンに類似した成分の注射薬が登場しました。

皮下に注射し、1ヵ月ごとに薬の量を増やしていきます。インスリン注射のような針の付け替えや単位合わせの必要がなく、1回ごとの使い捨てタイプなので、初めて注射を打つ方にも使いやす

A 食欲を抑える作用
があるので、食欲があつて
て食事量のセーブが難しいと
感じている方に向いてい
ていると思われる薬剤です。
気になる方は一度
主治医にご相談を。